



麦穂

東村山第一中学校

令和3年度 1月号

学校だより

発行者 校長 海老塚 俊一

校長 海老塚 俊一

大寒を過ぎ、あと数日で立春を迎える頃となりました。寒さはまだまだ厳しく皆様にはいかがお過ごしでしょうか。

新型コロナウイルスについて感染拡大の勢いがなかなか治まりません。本校においても複数名の生徒が罹患し、2学年の1クラスについて学級閉鎖を行いました。保護者の皆様にはご心配をおかけして申し訳ありません。新しい株の感染力が強いということのを頭に置いて感染防止の徹底に取り組んでまいります。

1月31日から2月5日までの1週間は「東村山市いのちとこころの教育週間」です。中学生のころは人の違いに気づく時期です。自分を客観的に見つめるために必要な力の一つではありますが、そのことが悩みのもとになる時もあります。悩みに落ち込まず、乗り越えていくためには自分を認め肯定する考え方や生き方をバランスよく身に付けていくことが大切です。また、自己肯定感の高まりによる安心感が思いやりや次に進む力の土台になるのではないかと考えています。自分を大切にする気持ちや人を思いやる気持ちを子どもたちが実感を持ち身の内に成熟させるには、時間や経験、外からのさまざまな刺激が必要と考えます。ご家庭でも「いのち」や「思いやり」、「人権」について話し合う時間をつくっていただけると幸いです。

3年生はあと2ヶ月で一中を巣立っていきます。面接練習で夢ややりたいことを話す姿は、みな立派で聴いていて嬉しくなりました。未来を現実にかえていくのは大変ですが楽しみでもあります。勇気をもって歩を進めてくれることを願います。

まん延防止等重点措置の適用に伴う家庭における感染対策について

東村山市立小・中学校版感染症予防ガイドライン（新型コロナウイルス感染症）より

- 外出する場合は少人数で、混雑している場所や時間を避ける。緊急事態措置区域及びまん延防止等重点措置区域への不要不急の移動は、極力控える。
- 児童・生徒同士の会食や、更衣室や自家用車等の狭い空間での関わりは感染リスクが高く、実際に感染した事例が起きています。
- マスク（不織布）の正しい着用、3「密」の回避、正しい手洗いなどの手指消毒の徹底
- 毎朝検温、健康観察（家族に何らかの症状が見られる場合、児童・生徒等は登校せず休養する。）
- 十分な換気
- ・自宅待機時には学習課題を用意してタブレット PC も活用しながら学習の保障を図っていきます。

東村山市「税についての作文・税の標語」の表彰

○税についての作文

NO	受賞名	氏名	学年・組
1	多摩武蔵納税貯蓄組合連合会優秀賞	高橋 花音	3年4組

○税の標語

NO	受賞名	氏名	学年・組
2	東京都立川都税事務所長賞	船木 かな	3年4組

おめでとうございます。先日、オンライン生徒会朝会時に賞状の授与が行われました。

部活動結果報告(1月1日～1月31日)

- 卓球部男子 11ブロック新人大会 団体戦 3位入賞。
おめでとうございます。卓球部男子は都大会も出場しました。今後の活躍を期待いたします。

2 学年スキー移動教室の実施(1月10日～1月12日)

- 2 学年および 1 組・2 学年の生徒が宿泊学習として長野県菅平高原で 2 泊 3 日のスキー移動教室が実施されました。積雪量も豊富で元気よくスキーを楽しんでいました。

< 1 組 >



< 2 学年 >



1 学年担任・英語についてのお知らせ

1 学年に所属し 5 組担任で英語を担当している安部 暖教諭が体調を崩し、しばらくの間、学活や給食指導を副担任の安藤早紀教諭が行います。なお、英語の授業はそのまま安部 暖教諭が継続して行います。ご心配をお掛けしますがよろしく願いいたします。

